

Alcalde de La Ligua toma cartas en el asunto por falta de transporte escolar para Huaquén y Los Quinquelles

La compleja situación que provoca en las comunidades de los sectores de Huaquén y Los Quinquelles, ante el escaso servicio de transporte escolar para dichas zonas, instó al alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, a tomar cartas en el asunto.

Por esta razón, y a modo de dar respuesta inmediata a esta problemática, el jefe comunal, acompañado del subdirector de Educación Municipal, Juan Pablo Ruiz, y del administrador municipal (S), Hernán Romero Gómez, llegó hasta las dependencias de la Escuela Básica de Las Casas de Huaquén, para sostener una reunión con los alumnos, alumnas y apoderados afectados por este hecho.

Anuncio Patrocinado

Producto de ello, se analizaron diversas propuestas para dar solución al tema, el que podría ser subsanado prontamente, gracias a un compromiso de un particular, ligado al transporte, que supliría la demanda, tanto de estudiantes, como de la comunidad en general del sector de Huaquén, cuya iniciativa obedece a una gestión realizada por el propio alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela.

Reunión en Los Quinquelles

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Alcalde de La Ligua toma cartas en el asunto por falta de transporte escolar para Huaquén y Los Quinquelles

En el caso de Los Quinquelles, el jefe comunal, sostuvo la noche de este jueves, una reunión para abordar la problemática y, al igual que en Huaquén, dar una pronta respuesta a las demandas de apoderados y estudiantes y, de esta forma, que los estudiantes no se vean imposibilitados de llegar a sus respectivos establecimientos educacionales de la ciudad de La Ligua.

Al respecto, el alcalde Patricio Pallares, indicó que se está trabajando desde ya el tema, a modo de ir subsanando y ordenando el recorrido de buses, para que ningún estudiante quede sin ir a clases. Agregó, que se ha dispuesto un bus municipal para asistir a la comunidad escolar de Los Quinquelles y barajando otras alternativas para Huaquén.

Cabe señalar que las Licitaciones Escolares del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, es insuficiente para atender la demanda real de cupos para los sectores rurales de la Comuna, provocando la preocupación de apoderados y estudiantes, que no pueden acceder al servicio.



Alcalde de La Ligua toma cartas en el asunto por falta de transporte escolar para Huaquén y Los Quinquelles



y tú, ¿qué opinas?